



L'Œuvre
d'Orient
depuis 1856

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Paris, le 12 avril 2024,

Visite officielle de la CEF en Egypte :

Les évêques réaffirment l'amitié et le soutien de l'Eglise de France à ses frères et sœurs chrétiens d'Orient, et rappellent l'importance du maintien d'une présence chrétienne dans la région

Dans le cadre d'une visite officielle de la Conférence des évêques de France (CEF) en Egypte du 9 au 13 avril, les trois évêques membres de la délégation (Mgr Eric de Moulins-Beaufort, archevêque de Reims, Président de la CEF, Mgr Laurent Ulrich, archevêque de Paris, ordinaire des catholiques orientaux en France, et Mgr Matthieu Rougé, évêque de Nanterre, diocèse partenaire du diocèse de Gizeh) ainsi que le père Hugues de Woillemont, Secrétaire général et porte-parole de la CEF, **ont tenu, ce vendredi 12 avril à 9h00 en direct du Caire, une conférence de presse aux côtés de Mgr Pascal Gollnisch, Directeur général de L'Œuvre d'Orient.**

Alors que les chrétiens voient leur situation se détériorer depuis des années en Orient, en particulier avec l'émergence de Daesh, **les évêques français ont redit l'amitié de l'Eglise de France pour ses frères et sœurs chrétiens d'Égypte** (dont les 10 millions de fidèles représentent la plus importante communauté chrétienne du Proche-Orient), **et rappelé les liens historiques qui unissent les catholiques français et les chrétiens de ces régions** - dont l'Œuvre d'Orient est l'une des illustrations.

Mgr de Moulins-Beaufort, Mgr Ulrich, Mgr Rougé et le père de Woillemont ont par ailleurs **salué la qualité de leurs échanges avec les Eglises et patriarches locaux** rencontrés à l'occasion de ces cinq jours de déplacement au Caire et dans le diocèse de Gizeh, **soulignant chacun l'importance** - afin de mieux les servir in fine - **de pouvoir ainsi mieux connaître et comprendre les réalités de ces communautés.**

Enfin, la délégation de la Conférence des évêques de France **a tenu à rappeler l'enjeu majeur que représente, pour cette région au cœur de vives tensions tant géopolitiques qu'économiques et sociales, le maintien d'une présence chrétienne en Orient, en particulier à travers les nombreuses écoles catholiques du pays** - une problématique abordée par les évêques lors de leur rencontre avec l'ambassadeur de France en Egypte, Eric Chevallier, ou encore du Secrétaire général de l'Enseignement catholique local.

Pour rappel, après le Liban en 2022, et l'Irak en 2023, ce déplacement est le troisième de la CEF auprès des Églises orientales.

Contact sur place – Œuvre d'Orient : Armelle Milcent - amilcent@oeuvre-orient.fr - +33 7 49 75 21 30

CONTACT RELATIONS MÉDIAS

ELINE SORBA

Chargée de relations médias

Tél : 06 26 12 65 07

Mail : eline.sorba@cef.fr

ADÉLAÏDE DE BEAUREPAIRE

Chargée de relations médias

Tél : 06 26 12 65 07

Mail : adelaide.debeaurepaire@cef.fr



@eglisecatho



Église catholique en France



@eglisecatho



Conférence des évêques de France